

Plenario Federal

“Que vivan los estudiantes”

14/10/14

(facultad de Ingenieria)

(Comienzo 10.34 hs).

Previos

Arquitectura: este plenario eleve una declaración a través de la CONTUA, por lo que está sucediendo en el estado de Guerrero en México, donde 58 estudiantes fueron desaparecidos en defensa de la educación pública y en defensa de las escuelas rurales, esto se transformó en una masacre y desaparición de los estudiantes universitarios organizada por la policía y sicarios locales. Propone que este plenario se llame **“que vivan los Estudiantes”**.

Se aprueba por unanimidad.

(Continúa la intervención de arquitectura), Se está trabajando junto con la FEUU y Familiares Y Detenidos para organizar una movilización en solidaridad con los estudiantes y el Pueblo Mexicano. / Por otro lado, se da aviso de que la semana pasada falleció una compañera, hoy docente, ayer trabajadora de Facultad, luchadora. Entre los gremios de ADUR y AFFUR de facultad se realizó una colecta para realizarle una operación que costó 15 mil dólares. La operación no tuvo éxito. Pero ahora su familia quedó endeudada por el alto costo de esta intervención. Se solicita la colaboración en este sentido.

Se aprueba por unanimidad 10/10

Nancy Kölln: en el mismo sentido que planteo arquitectura en respaldo solidario a los estudiantes mexicanos; están llevándose a cabo el décimo octava jornada americana de la OIT. / Se participó de la actividad del colectivo médico sur, una gran actividad de bienvenida con los médicos egresados de Cuba, con la participación de un compañero haitiano que traslado la compleja situación de su país.

Derecho: se agradece la participación del Cro Daniel Olivera por su participación en la asamblea.

Veterinaria: se presenta nueva mesa de centro con la integración de 5 compañeros.

Ingeniería: se plantean problemas de organización interna.

Diosy: informa que el cro Alfredo Peña tiene una recaída de salud por lo que lo imposibilitara participar de este Plenario. El cro Miguel Fiordelmondo avisa que no podrá concurrir a este Plenario por conflictos en el Dpto. de Salto con los compañeros de adeom./ se saluda la

participación activa que ha tenido AFFUR en las movilizaciones sociales de este año. Caso último, con uso de la oratoria, del compañero Alcides Garbarini, en la última movilización de la ANP. / Por otro lado, el próximo miércoles 22 se realizara el plenario en el Dpto. de Rivera, por lo que se debe de confirmar participación ya que es necesario saber hoy mismo, que compañeros participaran.

Alcides Garbarini: es valorable la participación de AFFUR en la participación de esta movilización con 10 mil personas, en defensa de la tierra y en contra de la mega minería. Esta movilización fue realmente nacional pues participan en esta movilización de todos los puntos del país.

PLAN DE OBRAS EN LOCAL SINDICAL:

Informa el cro Federico Barrera: se presentaron tres presupuestos a la fecha. Con la misma memoria descriptiva. G y V, empresa de construcciones, paso presupuesto de 248 mil pesos, IVA incluido, junto con los materiales, no incluye los aportes patronales (70%) que debemos pagar nosotros; cooperativa ARTIGAS, 298 642 mil pesos, incluye aportes, no incluye materiales; empresa Héctor Rodríguez, 252 mil más IVA, mas Aportes, no incluye materiales. Pero esto hoy si o si lo debe de resolver el plenario federal, no se hará consideraciones sobre ningún presupuesto para evitar opiniones favorables que faculten dudas. Cabe aclarar que esta tarea debería de haber sido tomada por una comisión que evaluara los presupuestos, no debería de haber tomado finanzas porque no le corresponde. Para próximo plan de obras se solicitara la constitución de una comisión que se dedique a esto votada por el federal.

Discusión del tema:

Los compañeros definen que el presupuesto a elegir estaría entre las dos primeras empresas; si bien se planteó a todos el mismo trabajo, hay diferencias en calidad, porque la cooperativa plantea un hormigón en el piso, y otros lo plantean hacer una carpeta de material de dos centímetros, por ejemplo; por otro lado, una cooperativa de trabajadores auto gestionados es más cercano filosóficamente a nuestro planteo como trabajadores; se reafirma la transparencia en todo este proceso por la mayoría del plenario, salvo Ciencias Sociales que plantea dudas en este proceso de presupuestacion de obras. Se dio a todos los plazos para llegar a presento este presupuesto. Cada empresa que vino a ver el trabajo planteo un criterio propio.

Se pasa a votar por las dos propuestas:

Es aprobada por unanimidad la propuesta de cooperativa ARTIGAS (nota 2): con los votos de: Comedores, CCEE, Arquitectura, Ingeniería, Derecho, Oficinas Centrales, Veterinaria, Ciencias, Psicología. (10/10)

Negociación Colectiva:

Sobre la Bipartita informan los cros Luis Diosy y Daniel Olivera: Se hace un racconto de lo que se ha venido discutiendo en la bipartita, donde se tuvo dos entrevistas con el actual rector Roberto Markarian e instancias con autoridades universitarias, donde se logró como avance de que la universidad coloque como uno de sus puntos esenciales sea el salario de los trabajadores, donde ellos plantean discutirlo no ahora sino dentro de la globalidad de la propuesta universitaria de presupuesto sin querer aproximar cifras salariales hoy, la llegada al CDC de nuestra propuesta y las resoluciones de la Asamblea General, las posiciones de la UdelaR, la reunión en primera instancia con una delegación de la FEUU al secretariado de AFFUR y la visita posterior al federal de FEUU donde fuimos escuchados y las propuestas de la UTHC. El rector ayer en la CPP presento una serie de puntos para que se eleven a su discusión.

(Nota 3)

Discusión del tema:

Hay un antes y un después de la Asamblea General. Se ha notado la presión que género las definiciones de nuestras resoluciones. Fue fundamental la participación del Cro Alfredo Peña en el CDC. La posición contraria de Alvaro Rico. Mantener en forma firme las medidas que se marcó la ASAMBLEA. La estrategia de AFFUR es correcta. Lo hace notar Rico, al plantear que no le parecía que todos los temas de Negociación Colectiva pasaran por el CDC, tratando de esquivar esta discusión. Dejar claro de que las medidas las vamos a llevar a delante, pese a quien le pese. Comenzar a tratar todos los temas y que se eleven a las bases para su discusión.

Se hace referencia a la propuesta que trae el secretariado sobre el punto de 3 de la Asamblea General sobre paro general en el mes de Octubre. La propuesta es un paro general parcial martes 21 desde las 10.30hs hasta las 15hs, hacia la UdelaR, donde se harán carteles y pasacalles, y oratoria de 4 o 5 compañeros que participan de la Bipartita, con transporte propio. El mismo día, desde las 18 hs salida gremial, todos al CDC donde se tratara nuestra propuesta.

En base a este planteo, el cro Federico Barrera plantea evaluar si es justo por el desgaste que conlleva y porque debemos priorizar las movilizaciones, postergar el plenario en Rivera para la otra semana ya que sería muy desgastante y no se podría atender en forma seria dicha reunión.

Oficinas Centrales plantea que se haga paro 24 hs para el día 23.

Odontología propone que de manera de que esta medida no es contra los estudiantes, plantean que no se permita inscripciones a los concursos de grado a los docentes ni entregar e actas de ascenso para los mismos concursos. Este planteo se pasa a discutir para próximas medidas ya que en lo inmediato es definir las características del Paro General

Se pasa a votar:

1º moción: secretariado: paro general parcial martes 21 desde las 10.30hs hasta las 15hs, hacia la UdelaR, donde se harán carteles y

pasacalles, y oratoria de 4 o 5 compañeros que participan de la Bipartita, con transporte propio. El mismo día, desde las 18 hs salida gremial, todos al CDC donde se tratara nuestra propuesta.

Votan a favor: Ciencias, Veterinaria, derecho, medicina, CCEE, C. Sociales, odontología, ingeniería, sicología, arquitectura. 10 centros.

2º moción: Oficinas Centrales: paro 24 hs para el día 23 de Octubre.

Votan a favor: Oficinas Centrales, Odontología. 2 centros.

Es aprobada en mayoría la propuesta del secretariado.

En base a la propuesta que realiza el compañero Federico Barrera de postergar el plenario del día 22 de Octubre para el día 29 de Octubre en Rivera, por todo lo expuesto anteriormente, no alcanzan los votos para que se reconsidere el tema ya que la votación debería de ser superior a la realizada el plenario pasado. Por ende la fecha se mantiene tal cual fue planteada.

INFORME DE SECRETARIAS

GESTION

CPP, Informa el Cro Daniel Olivera: SE informa que el próximo 4 de Noviembre se realizará un taller con los economistas. / **Retiro incentivado:** se está en estudio aun la distribución de los 13.400 millones de pesos planteado por la CPP. La cuestión es que esta jubilación es voluntaria, debería de hacerse un relevamiento a través de previsión social de DGP entre los compañeros que estarían en condiciones para jubilarse si estarían dispuestos a jubilarse, para tener una noción real de la cantidad de compañeros que se jubilarían. Los compañeros de UTHC plantean que el criterio sea de 100 este año y 100 compañeros el próximo. Esto se votaría el próximo lunes y luego se definirían los criterios. Pero lo que hay que tener claro de que esta propuesta es para jubilaciones urgentes, por ende los que tienen más de 65 años DEBEN DE TENER EL TRAMITE DEL EXPEDIENTE TERMINADO. /por otro lado, la UdelaR definió promover el software libre. Para ello plantean una estructura de funcionarios de escalafón R que sostendría este programa por lo que AFFUR está en contra de estos cargos. /por otro lado, se planteó la situación de una compañera de comedores que teniendo licencia médica trabajo en las elecciones universitarias. Por lo que se resolvió plantear una observación verbal en el legajo, con el voto en contra de AFFUR y de FEUU.

Arquitectura denuncia que en varios servicios hay cargos vacantes de jefatura y que se deben de llenar con la lista de ganadores vigente.

PROPAGANDA:

Informa el compañero Walter Acevedo: próximo 6 de Noviembre se realizara un taller de prensa y propaganda, se desarrollara en Ciencias Sociales, sería la segunda parte de los talleres que se realizaron. En la página Web está el link para poder inscribirse.

FINANZAS:

Informa el compañero Federico Barrera: informa que a la fecha la Comisión de Finanzas ya cerró su tercer informe trimestral. La comisión fiscal aún no ha terminado el informe del primer trimestre. Este informe por estatuto lo da la comisión fiscal. Por ende solo dejar claro de que la comisión de Finanzas esta al día en sus informes a la Comisión Fiscal, pero esta última por diversas razones no ha podido elevar sus informes.

(Cierre de plenario por falta de quórum 15.50 hs)

Secretaria de Actas, Asuntos Sociales y Culturales de AFFUR